

Información telefónica de "La Tierra,"-España y Extranjero

Madrid, 28 (11'15).

Ronda barata

Entran en un bar, toman lo que tienen apéfito y luego no pagan.

Esta mañana, varios sujetos entraron en un bar establecido en la calle de San Bernardo.

Tomaron cuanto les apeteció y luego al tiempo de hacer efectivo el importe de lo consumido, manifestaron que no pagaban.

Intervino un agente de Seguridad, quien pretendió detener a uno de los parroquianos. Este se revolvió contra el agente, quien le hizo un disparo.

Resultó herido gravísimamente en el vientre Luis Fernández García.

La policía efectúa un registro en la casa del abogado defensor de Fuentes Pila y el abogado protesta de esta medida que considera arbitraria.

Esta mañana, cumpliendo órdenes dadas por el director general

La sesión parlamentaria de ayer

Alcalá Zamora pronuncia un elocuente discurso en el que resume la labor hecha por el Gobierno provisional.

Barriobero ataca al Gobierno calificándolo de fracasado por haber empleado los mismos sistemas que empleó la Monarquía.

A las cinco y media de la tarde el presidente de la Cámara señor Basteiro, dió por abierta la sesión parlamentaria.

Hay gran animación en el sitio dedicado al público.

Entre los diputados está el conde de Romanones que hace su debut en las Constituyentes. Se ha sentado en el primer banco de la izquierda.

En el banco azul se sientan el jefe del Gobierno y los ministros de Estado, Guerra, Marina, Hacienda, Trabajo, Fomento y Justicia.

Es aprobada el acta de la anterior sesión.

El discurso de Alcalá Zamora

Comienza a hacer uso de la palabra el presidente del Consejo, don Niceto Alcalá Zamora, quien dice que llegó la hora de que el Gobierno provisional haga la resignación de poderes ante las Cortes.

El poder, en estos momentos, dice, es de gran responsabilidad.

Estamos satisfechos de nuestra labor, porque en todo momento hemos dado muestras de seriedad. Va haciendo una escrupulosa disección de la labor desarrollada en estos meses de actuación por el Gobierno.

Se empezó por anular dos Decretos-Ley. Establece la limitación entre los poderes del Gobierno y de la Cámara. Vosotros, ahora, juzgaréis.

Hemos desterrado el poder personal para reforzar el poder civil. Después va señalando la obra llevada a cabo por cada ministro. En Instrucción pública—dice—se completó la libertad sin extremismos.

Habla de la obra de Azaña y dice que ha sido de una audacia reflexiva y que es el orgullo del Gobierno.

La ley de Jurisdicciones fué derogada de un plumazo.

Se refirió luego a la cuestión del orden público. Expuso las dificultades en estos tiempos de la conservación del orden público. Los conflictos no son sino una continuación de la revolución.

Al hacer el balance de nuestra gestión, la jornada del 14 de Abril será considerada como modelo. Lo que sí he de afirmar que no nos salimos jamás de la ley de orden público, siendo dueños de nuestra voluntad.

A continuación habla de la consolidación de la República. El peligro del nuevo régimen no es la restauración, pero el Gobierno ha de dar la sensación de que la Dictadura es imposible. Hay quien entrega su libertad al dictador para vivir en una aparente tranquilidad vergonzosa.

Maciá desmiente cierta información periodística

La Cámara acepta la propuesta de los socialistas de nombrar una Comisión que investigue cuanto ha ocurrido en Sevilla

El abogado de Fuentes Pila protesta por un registro hecho en su casa. Alcalá Zamora ha pronunciado un magnífico discurso en la sesión parlamentaria de ayer.

de Seguridad, se personaron varios agentes en el domicilio del abogado defensor del señor Fuentes Pila don León de las Casas.

El registro fué muy minucioso y duró hasta dos horas.

De las Casas ha escrito seguidamente una carta al señor Ossorio, como decano que es del Colegio de Abogados, en la que protesta áuramente de la medida que él estima arbitraria y pregunta al señor Ossorio si se puede interponer una nueva querrela.

Ossorio ha escrito sobre el particular a Alcalá Zamora y ésta le contestará mañana.

La vida se ha encarecido mucho

Afirma que la política de economía seguida ha sido mala, pues la vida se ha encarecido en un cuarenta por ciento desde que es este Gobierno. Se lamenta Barriobero de la crisis de trabajo existente en España, un país de grandes condiciones para el cultivo de actividades.

Ataca al ministro de la Guerra Azaña por las reformas llevadas a cabo en el Ejército. Dice que hay que suprimir las cuotas y los lazos, pues quien quiera tener criados que se los pague.

Califica de absurdo el pacto de San Sebastián.

A continuación se promueve un gran escándalo porque Barriobero ha dicho a un diputado socialista que no tenía ni vergüenza ni educación.

Los ministros se reúnen en Consejo

En una reunión el presidente da cuenta de las líneas de su discurso en el Parlamento para la resignación de poderes.

Hoy contestará Alcalá Zamora a una carta recibida de Ossorio como decano del Colegio de Abogados.

Antes de la reunión

A las once de la mañana llegó al Ministerio de Hacienda el jefe del Gobierno para asistir al Consejo que iba a celebrarse. Manifestó a los periodistas que traja unos expedientes.

El de Trabajo no traja nada a la reunión.

Un informador le preguntó si se ocuparían en el Consejo de la reforma agraria, contestando Largo Caballero que sólo habría un cambio de impresiones.

El presidente ha de dar, en líneas generales, cuenta del discurso que pronunciará en el Parlamento al resignar los poderes del Gobierno a las Cortes.

A las doce menos diez minutos llegó Maura. Confirmó lo dicho por el ministro de Trabajo y añadió que se había celebrado una reunión con los diputados sevillanos. En ella se manifestaron acordes al apreciar el momento y su asistencia a las autoridades.

Un periodista preguntó al ministro si el gobernador de Sevilla regresaría a esa capital por la noche.

—Sí.

—Y el gobernador de Barcelona vendrá a Madrid?

—El señor Esplá no se moverá de Barcelona, pues ha de esperar al referéndum.

Llegaron luego los ministros de Estado y Comunicaciones. Lerroux manifestó que se había reunido la minoría del partido radical, tomando el acuerdo de ratificar su confianza al Gobierno.

Termina el Consejo

Una disposición sobre adquisición de fincas rústicas por los extranjeros.

A las dos menos cuarto el Consejo dió por terminada su labor. Cuando salía el presidente dijo a los periodistas:

¿Quién será el nuevo fiscal general de la República?

Elola propondrá nombres y el Gobierno designará

El ministro de Instrucción, en su conversación de hoy con los informadores, dijo que según el acuerdo tomado en el Consejo de ministros, el señor Elola propondrá las personas a quienes cree que pueda recaer el cargo de fiscal general de la República.

Dió cuenta de haber marchado a Sevilla el señor Abarrategui para instruir algunas diligencias.

Un periodista le preguntó:

—¿Lleva alguna orden expresa?

—Sí; verá si en Sevilla ha sido aplicada la ley de fugas.

Le contesta el ministro de Hacienda

En nombre del Gobierno contesta a las manifestaciones hechas de interpelación por el señor Barriobero y le hace en sentido claramente irónico.

Interviene Samblancat y hay un formidable escándalo.

La proposición de los socialistas es aceptada

El presidente de la Cámara dice que va a leer una propuesta de los diputados socialistas sobre lo ocurrido en Sevilla. Por ella se hace ver la necesidad de nombrar una Comisión investigadora que aclare cuanto ha ocurrido en la capital andaluza.

Defiende la propuesta el señor Cordero. Varios oradores se manifiestan sobre la propuesta y por fin es aprobada.

Se levanta a continuación la sesión, siendo las nueve y media de la noche.

La referencia oficiosa

De lo tratado en la reunión ministerial fué facilitada la siguiente nota:

Hacienda.—Decreto sobre la distribución del crédito de diez millones de pesetas concedidos para la realización de obras públicas en las regiones andaluza y extremeña.

Guerra.—Decreto suprimiendo el depósito de guerra.

Justicia.—El ministro dió cuenta de los Registros de la Propiedad sobre adquisiciones hechas por extranjeros.

Se aprobó un Decreto por el que se dispone que todas las personas jurídicas o particulares extranjeras necesitan la oportuna autorización del Gobierno para la adquisición por medio de compra, donación, inter vivos o percepción de muebles rústicos.

El Decreto salva las necesidades de las Empresas y de la banca constituida.

Ayer en Jalapa Enriquez, donde se encontraba el gobernador de Veracruz, fué agredido a tiros por un fanático religioso. El gobernador resultó levemente herido, pero su agresor quedó muerto en el acto.

Al tenerse noticia de lo ocurrido, los elementos anticlericales devastaron cuatro iglesias.

En una de ellas entraron mientras se celebraba el culto para los niños, y los eficientes fueron asesinados a mansalva.

Un cura que pudo escaparse resultó herido gravemente. El sacerdote de la iglesia se defendió a tiros, hiriendo a uno de los agresores.

La confusión que se originó dentro de la iglesia fué enorme, resultando una joven herida.

MEJICO.—El obispo de Veracruz ha exhortado a los fieles a

de encontradas diez y siete objetos que a don Jacinto Benavente le fueron robados.

La minoría radical, bajo la presidencia de Lerroux, se reúne

Expresa su deseo de presidir cuantas reuniones generales celebre la minoría

A puerta cerrada, en la sala del Congreso, se ha reunido la minoría del Partido Radical.

Presidió don Alejandro Lerroux que pronunció un discurso sobre la política actual. Se acordó ratificar al Gobierno su adhesión. El

La jornada de ayer en Sevilla

Unos incidentes que no encierran gran importancia y que no han conseguido alterar la tranquilidad

SEVILLA.—En el barrio de Nervipón, unos cuantos obreros dieron gritos. Llegó la Guardia civil que puso en fuga a los revoltosos.

Se dispara desde una azotea

En la calle de Constanza desde una azotea cierto sujeto hizo disparos contra la Guardia civil.

Esta repelió la agresión, resultando herido de gravedad en el vientre.

Se llama Carlos Núñez.

Se han practicado cuatro detenciones.

Se encuentra ya en Sevilla el

señor Lerroux manifestó su deseo de presidir todos los actos de la minería radical.

Comentarios al discurso del presidente

Los ministros lo encuentran muy acertado y con orientación

Fernando de los Ríos dijo que el discurso del presidente era sencillamente admirable.

El ministro de Estado dijo: Se ha expresado muy fielmente.

El conde de Romanones dijo: Ha estado bien; pero si hubiera estado mal yo no hubiera dicho ni una palabra.

Melquiades Alvarez, contestó únicamente: Muy bien.

Los comunistas bilbaínos quieren celebrar el día rojo

BILBAO.—Los comunistas se han decidido a realizar varios actos para el día rojo.

La primera autoridad provincial, que sigue muy de cerca cuanto ocurre, ha tomado medidas para hacerlo desaparecer.

Importante Asamblea socialista

Ayer se inauguró en Viena el IV Congreso de la Internacional obrera

VIENA.—En la sesión inaugural del IV Congreso de la Internacional obrera socialista, que ha empezado sus trabajos en esta capital, pronunció un importante discurso el presidente del Comité ejecutivo señor Vanderveide.

Después de invitar al Congreso a concentrar su atención en los países en que con mayor extremismo está entablada la lucha entre los partidarios y los enemigos de la democracia, censuró a la Conferencia que últimamente se celebró en Londres por no haber adoptado una actitud franca ante los graves problemas planteados en el mundo, especialmente los del paro forzoso y el saneamiento de la economía mundial.

Dijo que la crisis actual ha sido determinada por el nacionalismo y el fascismo, por elementos que explotando el descontento de un proletariado hambriento y una burguesía medio arruinada, dieron lugar a hechos como el que representan las elecciones celebradas en Alemania, en 1930.

Al tratar del desarme dijo que se debe establecer un mínimo de medios defensivos sobre una base de igualdad y criticó de una parte al señor Travirana, que reclama la igualdad en la libertad de armas y a los señores Tardieu y Maginot, que defienden la intangibilidad de los Tratados.

Unas «memorias» con «jettatura»

VIENA.—Un periódico publica el texto de una carta fecha 10 del actual, del señor Samuel Mann, que fué asesinado anteaayer en la que propone vender sus «Memorias» relativas a los servicios soviéticos de espionaje, DE ESPAÑA

ALTOARAGONES

Diputación de Huesca

ALTOARAGONES

Diputación de Huesca

ALTOARAGONES

Diputación de Huesca

ALTOARAGONES

Diputación de Huesca

ALTOARAGONES

Diputación de Huesca

ALTOARAGONES

Diputación de Huesca

ALTOARAGONES

Diputación de Huesca

ALTOARAGONES

Diputación de Huesca

ALTOARAGONES

Diputación de Huesca

ALTOARAGONES

Diputación de Huesca

Verano 1931

Mes de Agosto

ALMACENES DE SAN PEDRO, S. A.

SUCURSAL DE HUESCA

UNA LIQUIDACION

de artículos de la temporada actual, que todos deben aprovechar...

DEL 1 AL 15 DE AGOSTO

pondremos a la venta, y en las Secciones de

Sedería

Seda estampada, muy buena calidad.	1'90 pesetas metro.
Seda lisa para ropa interior, 48 colores distintos	2'25 " "
Shantung todos los colores.	2'75 " "
Crespone lisos, todo seda, 80 centímetros.	2'95 " "
» estampados, inmejorable surtido	3'25 " "
Georgette	3'95 " "
» lisos, 32 colores distintos	4'50 " "

Hemos adquirido, precisamente para estos días, 35 colores de un Crespón todo seda, es lavable y los colores son sólidos; se liquidarán rápidamente a 3'25 pesetas metro.

**Algodones**

Percal inglés, colores sólidos, 50 dibujos.	1'10 pesetas metro.
Opal Super Extra, para ropa interior	1'00 " "
Alpaca novedad, seda y algodón	1'00 " "
Cretonas fantasía, colores sólidos	1'00 " "
Tobralco, muchos dibujos y de gran fantasía	1'40 " "

Estampados, bonitos dibujos. **5 céntimos el corte de bata (3 mtos).**

NOTA.—Para la adquisición de un corte de bata será indispensable la compra mínima de cinco pesetas.

Confecciones

Trajes niño, pantalón corto, desde	3'00 ptas.
Trajes caballero, muy bien confeccionados, desde	12'00 " "
Camisas niño, sport, desde	1'75 " "
Camisas caballero, muchos dibujos, desde	3'50 " "
Camisas cab., todo otomán y con 2 cuellos, desde	5'00 " "

